

Mercado espera que el Banco Central cierre el año con la tasa estable en 2,5%

Jueves, 14 de Diciembre de 2017 - Id nota:688883

Medio : Diario Financiero
Sección : Economía
Valor publicitario estimado : \$5140000.-
Página : 17
Tamaño : 25 x 16

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20171214/dea40d26e475f443c106d3cc63563e18.jpg>

JUEVES 14 DE DICIEMBRE DE 2017 - DIARIO FINANCIERO

ECONOMÍA

17

EL GPM SUGIRIÓ AYER MANTENER EL TIPO RECTOR

Mercado espera que el Banco Central cierre el año con la tasa estable en 2,5%

■ El 2017 ha estado marcado por una política monetaria expansiva. Hace un año, el nivel de la TPM era de 3,5%, es decir, 100 puntos base más que en la actualidad.

Una reunión sin sorpresas se espera para esta jornada de parte del Consejo del Banco Central. Así lo reflejó ayer la Encuesta de Operadores Financieros-EOF, realizada por el instituto emisor y la cita del Grupo de Política Monetaria (GPM), que sugieren la posibilidad de que hoy tampoco habrá cambios en la tasa de interés, situada en 2,5% desde mayo.

En el caso del GPM, la sugerencia se basa en la expectativa de que los registros inflacionarios seguirán acotados en el corto plazo para ir convergiendo hacia el centro del

rango meta durante el horizonte de 24 meses.

En noviembre el Índice de Precios al Consumidor (IPC) se ubicó en 0,1% (1,9% en doce meses), situándose por sexto mes bajo el piso del rango meta.

Este resultado se ha dado en un escenario en que el peso se ha depreciado, mostrando un debilitamiento de cerca de 4% desde la última reunión de política monetaria.

Según el GPM, el alza en el tipo de cambio se explica en parte por la caída reciente del precio del cobre

y por la mayor incertidumbre sobre las perspectivas futuras locales.

En materia de actividad, destacaron que el Imacec de octubre se expandió 2,9% en 12 meses, ligeramente bajo el consenso de mercado. En esta cifra, destaca el fuerte aumento del sector minero (11,1% anual) que contrasta con el menor dinamismo que exhibe el resto de la economía (2,2% anual).

En el plano externo, los economistas enfatizaron que se siguen asentando las mejores perspectivas económicas lideradas por las economías desarrolladas y también por algunas emergentes.

“Las condiciones financieras globales permanecen favorables y estables produciendo que las tasas de interés y los premios por riesgo sigan bajos, lo que sumado a la ausencia de presiones inflacio-

narias significativas, permite que los bancos centrales normalicen las condiciones monetarias en forma gradual y controlada”, graficaron.

La visión de los operadores

Coherente con lo anterior, la EOF reveló las expectativas de una mantención de la tasa por al menos seis meses. Esto asume que calcularon una variación de 0,1% para el IPC de diciembre.

En el terreno cambiario, los agentes estiman que el dólar estará en \$ 650 la próxima semana, lo que se compara con los \$ 638 previstos en la última quincena de noviembre para un horizonte de siete días.

Para fin de año, los consultados anticipan que el dólar también esté en \$ 650, lo que implica un alza de \$ 10 en relación al cálculo anterior.

Para un horizonte de tres meses, la media de las respuestas de los operadores apunta a un tipo de cambio en \$ 647,50, cifra mucho más elevada que los \$ 632,50 de la previsión de fines de noviembre.

En tanto, durante la tarde de ayer la Gerencia de División de Estudios del Central publicó los antecedentes para la reunión de hoy. En el documento, destacó que las expectativas para la tasa anticipan una mantención en torno a su nivel actual durante “la mayor parte” del próximo año.

“A dos años plazo, en tanto, persisten discrepancias, ubicándola en 3,0, 3,25 y 3,5% acorde con la EOF, la EEE (Encuesta de Expectativas Económicas) y los precios de los activos financieros, respectivamente”, planteó la gerencia liderada por Alberto Naudon.



El Grupo de Política Monetaria cree que la inflación convergerá al 3% en los próximos 24 meses.